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Ｑ１．インターン先ではどんな仕事を経験しましたか？ 

週に 3 回程度、朝 9 時からスキー場のパトロールを

していました。矢印サインやネットが見づらくない

か、倒れてないかなどの確認。それが終わると、ヒュ

ッテのレストランで仕込み、接客などのお手伝い。 

 

午後 1時半から二階のバーで VIPのお客さんの接客、

ドリンク作りに話し相手など。お客さんが帰ったらヒ

ュッテの掃除。 

 

他にも、地域交流会で祭りに参加したり、英会話スク

ールのヘルパーなど、外国人のお客さんだけでなく、

地域の方々と接する機会が多く、とても暖かい雰囲気

のなか仕事ができました。 

 

 

Ｑ２．職場の雰囲気はどうでしたか？ 

従業員は外国人の方が多く、英語で会話しながら仕

事をしていました。職場でとても思い出に残ってい

ることは、バーで外国人のお客さんがビール片手に

楽しいそうに会話したり、ビリヤードをしたり、た

くさんの笑顔を見ることができたことです。その分

お客さんとの距離がとても近く兄弟のように思っ

てくれる人がたくさんいました。 

 

名 前：佐竹 達也さん 

所 属：法政大学文学部英米科 2年（※参加当時） 

インターン先：Yuki Kamui株式会社 

参加プログラム：ウィンタープログラム（4期生） 

地元小学生向け英会話スクールのヘルパー 

お客さんと一緒にバーで楽しむ 



 

Ｑ３．寮、その他生活環境はどうでしたか？ 

文句をつける欠点ないほどの最高の環境でした。まず、気

になる金銭面で言うと、朝昼晩の食事代は全て会社が担っ

てくれているので財布を出す機会があまりありませんで

した。洗濯機も自分でいつでも使うことができました。 

 

寮では、日本人 1人と 6人の外国人の方と共同生活。会話

は基本英語。仕事終わりはみんなでリビングで食事しなが

らお酒と会話を楽しむのが日課。インターンを終えた頃に

は身も心も外国人気分(笑）週に一回か二回程、町に出

て寿司、居酒屋、カラオケをして楽しんでいました。 

 

 

Ｑ４．これから応募する人に向けたアドバイスをお願いします！ 

1ヶ月間で外国人になれる企業知ってる？って質問されたら、僕は間違いなく一番最初に YukiKamuiさん

が頭に浮かびます。岩内町は、ヒラフで働く人たちと違って ShiriBeshi留学の同期のメンバーが近くに

いません。他人との協調性を重視する人にはあまり向いていないと思います。仕事も簡単ではありませ

ん、給料も出ません。はっきり言うと、『英語の能力を向上させたい』と思って ShiriBeshi留学しようと

する人にも向いていないと思います。 

 

どんな人が YukiKamuiにオススメかと言うと、 

・英語が心の底から大好き、外国人と交流するのが大好きな人 

・リスクを恐れず、わずかなチャンスを得ることに貪欲である人 

・自分を成長させたい人 

・ニセコに来て英語を使うことに満足するのではなく、 

ニセコで学んだことを次に活かしたい、その先を見据えた人   
☆佐竹さんがインターンした企業はこちら☆ 

 

 

 

Yuki Kamui株式会社  

https://iwanairesort.com/ 

 

 

仕事終わりにスタッフでカラオケ 

https://iwanairesort.com/

